

VOSOTROS SOIS SERES, SERES DIVINOS DE MI PADRE Y ERES TÚ LA VIDA, ERES TÚ EL CAMINO Y ERES LA VERDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de febrero de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CADA UNO DE VOSOTROS ES UN MUNDO Y ES ALLÍ DONDE DEBES ESPIAR TU PROPIO MUNDO, TU PROPIA VIDA Y SABER DE TI MISMO. PORQUE VOSOTROS SOIS SERES, SERES DIVINOS DE MI PADRE Y VOSOTROS NO LO HABÉIS PODIDO ENTENDER QUE ERES TÚ LA VIDA, QUE ERES TÚ EL CAMINO Y QUE ERES LA VERDAD.

[19980215] Sí, mis bien amados, en estos momentos Yo les bendigo a todos por igual, y a todos por igual vengo a enseñarles la verdadera Doctrina que os les corresponde reconocer en estos tiempos. Mi pueblito bien amado, con quien tengo el gusto de convivir y de derramarte la enseñanza. Yo os te digo, deben de continuar el camino, deben de continuar la búsqueda y no descansar hasta encontrarse consigo mismo, hermanos bien amados.

Porque mis deseos para vosotros, es que puedas relacionarte contigo y puedas entenderte sobre ti y sobre todas las cosas que rigen en vuestro mundo, y aun en vuestra tierra. Porque siempre os hablaré del mundo, pero no del mundo material, sino de tu propio mundo de ti. Porque vosotros eres un mundo, has creado un mundo en tu conciencia y de ello estás viviendo, de tus propias creaciones, de tus propias creencias. Cada uno de vosotros es un mundo y es allí donde debes espiar tu propio mundo, tu propia vida y saber de ti mismo. Porque vosotros sois SERES, SERES divinos de mi Padre y vosotros no lo habéis podido entender que eres tú la vida, que eres tú el camino y que eres la verdad.

Todo lo que ven tus ojos físicos, son tus creaciones, amados míos. Y si hoy no lo puedes entender, no lo puedes reconocer, el día de mañana lo reconocerás cuando te hayas comprendido como ese Creador, como el hacedor de tu propia existencia, como el precipitador de las cosas que tienes a vuestro lado. Porque todo lo habéis precipitado vosotros. En vuestros tiempos pasados ha sido inconsciente toda esa precipitación, todo eso que ha vivido contigo. Pero hoy, a eso vengo a convivir y a despertarles, a concientizar vuestras mentecitas, vuestras conciencias, y así, te des cuenta de la vida, de la vida real que eres tú mismo.

Amados hermanos míos, así vengo a convivir contigo, de espíritu a espíritu, de ciencia a ciencia. Porque vosotros sois ciencias también, pero eres de la ciencia y te has separado, pero vosotros eres esa ciencia, sí, mi pueblo amantísimo. ¿Cuántas cosas están existiendo en tu mundo y están pasando a la tierra? Porque todo es un proceso, mis bien amados, todo lo que está manifestado en esta tierra, es tu manifestación, es creado por el espíritu, y así, se ha precipitado a la tierra. He aquí, todo lo que ven tus ojos, en la materia, en lo físico; todo esto es tuyo, mis bien amados, son tus creaciones. Porque vosotros eres trascendentales, has venido trascendiendo, has tenido la oportunidad de vivir tantos siglos. Y en cada tiempo, en cada ciclo de tu vida, has dejado plasmada sobre la tierra parte de tu vida, parte de tu imagen, parte de tus deseos.

Hoy les sorprenden las cosas que tú mismo has realizado, que mi amada Humanidad, en masas, la han realizado, inconscientemente actuaron, que ni saben cómo actuaron. Hermanos míos, he aquí, también cada uno de vosotros, ya te digo, que sois pequeños Creadores. Y todo es un proceso de ti

mismo, lo material, es un proceso de lo espiritual y ha nacido de ti, y allí tienes que comprenderlo para que puedas transformarlo y fundirlo en otro estado de vida. Porque todo lo puedes hacer, así como lo habéis hecho. ¿Cuántas cosas negativas has formado? Pues, así mismo, puedes transformar lo negativo en lo positivo. Porque, es solo una transformación que le das a tu energía y brota como tu alma y se convierte en pensamiento y después es precipitado a través de tu esfuerzo, a través de tu lucha. Todo, mi pueblo, nace de ti. Tú eres la fuente, tú eres el núcleo de las cosas. Cuando entiendas y reconozcas esto que te digo, entonces, podrás entrar en la purificación y disolver lo negativo y transformarlo en lo positivo y ser el de siempre: eterno, y entrar en un reinado lleno de maravillas.

Amados hermanos, porque hoy, mi amada Humanidad, está viviendo un reinado de sí mismo. Pero un reinado equivocado, porque entraron en sí mismo en un callejón sin salida y están llegando hasta sus límites, y allí contemplarán que el camino que edificaron no fue bien construido, no fue eterno, sino que fue con barreras. Esto que Yo te digo, también vosotros lo habéis realizado y lo estás realizando en cada tiempo de equivocación, en cada momento en el que deseas un camino, en que tienes un deseo de hacer algo que no sea real, que no sea positivo. Hermanos amantísimos, así, eres el núcleo, eres la fuente, todo eres vosotros. Y mi amada Humanidad no lo comprende, no lo entiende, es por eso que sus atrasos están existiendo en sus vidas. Estos atrasos no te los ha dado nadie, solo tú mismo, solo tú, hombre mismo, has realizado esa forma limitada, esa forma equivocada.

Y tantos tiempos, tantos siglos que se les ha venido enseñando algo negativo del Padre, del Padre Dios; porque, desde hace más de seis mil años hasta hoy, han creído que Dios mi Padre, ha mandado el castigo, el sufrimiento a los hombres, a las criaturas, no, mi pueblito amantísimo. Un día lo entenderás vosotros, y reconocerás al Padre como tú mismo y tú te harás Padre Amoroso. Y cuando te conviertas en Padre Amor, en Padre Bondad, en Padre Misericordia, en Padre de Concordia, en Padre Igualdad, te darás cuenta que de ti nace todo. Que del hombre nacen todas las cosas positivas y negativas en sí. Y allí, reconocerás al Creador dentro de ti, lo contemplarás, lo sentirás, y así, palabrearás con Él sobre los confines de la creación. Hermanos amantísimos, pero hoy, hoy está cavilando mi Humanidad bendita bajo su propia influencia negativa, bajo su propia creación negativa y se pone sus propios obstáculos, sus propias piedras en el camino. Nadie más que vosotros mismos, hermanos amados, nadie más que vosotros mismos os ponéis barreras.

Ya no es tiempo de juzgar a nadie, ya no es tiempo de culpar a nadie de tus tragedias, no. Ya es tiempo que te reconozcas que eres tú el hacedor de tu propio mundo, ya es tiempo que lo entiendas, para que ya puedas comprender que eres tú la vida, que eres tú el camino, que eres tú la verdad; porque, eso has sido, eso eres y eso serás siempre. Aunque hoy no puedas comer esa realidad que ha nacido de ti mismo y que eres tú mismo. A eso vengo a hacerles conscientes, a eso vengo a convivir con vosotros, porque es necesario que tomes conciencia, ya; que despiertes de tu propia confusión, de tu propia ignorancia de ti mismo, para que puedas obtener tu personalidad auténtica, positiva, es todo esto.

Sean conscientes pues, analícense. No analices nada, analízate tu; no busques comprender a nadie, busca comprenderte a ti mismo; no busques perdonar a nadie, has un perdón contra ti mismo; no busques hablar verdad a tus hermanos, háblala en ti mismo la verdad, sé tú mismo, sí, mis bien amados; no busques hablarle a nadie, háblate a ti mismo; no murmures contra nadie, murmura contra ti mismo. Y esto, es una enseñanza, es hablar contigo mismo y decir toda la verdad entre ti mismo. Hermanos míos, eso es lo que tienes que hacer para que puedas conocerte a ti y saber quién eres.

Todos son importantes ante la vida, nadie es mayor ni menor. Esto de mayor y menor, solo rige en tu tierra, solo es aquí donde manejas el mayor y el menor, pero esto no existe ante esa Vida Divina. No, mi pueblo, aquí hay abajo y arriba, y eso no existe ante la Vida Cósmica, no, hermanos míos. Es solamente un mal entendimiento de ti, es una creencia vana de ti, pero cuando abras los ojos de vuestra alma, verás que no hay mayor, que no hay menor y que hay una sola cosa. Que esas dos

cosas, eres tú mismo, y esas dos cosas deben de ser disueltas para con tus hermanos y deben de ser acumuladas en vuestro espíritu para ti mismo.

Porque mi Padre Dios, el Amor, os ha realizado a la perfección, a todo SER, a un solo género, a una sola igualdad. Todo lo demás son creaciones tuyas, son creaciones tuyas, amados míos. Vosotros estáis viviendo de creencias erróneas que tú mismo has formado por haberte salido de la igualdad, por haberte salido de la verdad, por haber transformado lo positivo en lo negativo, pero siempre será tuyo. Las tragedias, aunque aparenten venir de afuera hacia ti, son tuyas, tú las habéis realizado; también la felicidad, aunque aparenta venir de fuera, también es tuya. Hermanos míos, si hoy no lo entiendes, espero que mañana lo entiendas, pero hoy te adelanto estas realidades a tu mente, para que tengas algo que comer para vuestro espíritu. Porque esto que Yo vengo a decirles, a darles, no es alimento para tu cuerpo, es alimento para tu espíritu, porque estas palabras no son materia, sino son etéricas, son espirituales, sí, mi pueblito bien amado. Por eso os les digo a vosotros, hoy no les puedo hablar más allá de tu entendimiento, porque tu entendimiento en ocasiones no está dentro de la radiación espiritual, sino de la radiación física, material.

Hermanos, pero aun parte de lo cósmico les vengo a derramar y que son tus cosas también. Has vivido en diferentes mundos, mundos mentales, mundos conciencias, y así has dejado plasmado un mundo, aun convirtiéndose en lo físico y no te habéis acordado que tú lo habéis realizado. Como hoy, como en este tiempo en el que estás viviendo en esta tierra, estás dejando plasmado parte de tu mundo mental, de tu existencia, de tus creencias, de tus deseos. Donde otros vendrán a vivir para bien, como un proceso de aprendizaje para sí mismos.

Amados hermanos, así que todos los acontecimientos que estás sintiendo y que están pasando y que pasarán malamente para vosotros, son tus creaciones, son tus deseos. Es la forma que habéis adoptado para encontrar un regocijo en ti, de acuerdo a como lo estés formado. Y así están llegando, porque vosotros ya lo habéis realizado y se están precipitando todos los acontecimientos de la vida, pero son tuyos, hermanos míos. Y mi amada Humanidad los desconoce y no saben cómo vienen, habiéndolos realizado vosotros mismos.

Hermanos bien amados, así, a niveles terrenales, ambientales, son tus formas; esa es la creación de todo, en masa, y así se están precipitando. Pero, también en cada uno de vosotros, en tu pequeñez, están aconteciendo, estás vivenciando sobre ti mismo algo, y están sucediendo sobre tu propia mente, tu propia conciencia; pero, esto también es tuyo hermanos amados. Tienes tragedias, tienes sufrimientos, estás ocupado de problemas en la vida, de angustias. Pero esto es tuyo, no lo olvides, mis bien amados, no olvides que todo esto es tuyo, que lo habéis realizado ayer y que hoy se está presentando. Fue antier, acuérdate que vosotros no eres nuevo, que no es esta etapa la única, no es tu comienzo, no. Ya tienes muchas, muchas reencarnaciones, muchas existencias y en cada existencia has preparado una vida para vivir; y así, lo que vives, eso es lo que tienes. Hermanos míos, así has creado tu existencia y así está llegando, así mi amada Humanidad la ha realizado y así está llegando justo a tiempo en su vida. Así como hoy pides una cosa para mañana, no te llega hoy sino mañana, porque así lo estás pidiendo; así también es la realidad de la vida, de cada hermano de este mundo, sí, mi pueblo.

¿Por qué no hay tranquilidad en tu mundo? ¿Por qué no hay paz, no hay concordia? ¿Acaso le echará mi amada Humanidad la culpa a mi Padre, por qué no la ha mandado? Porque esto hacen, hermanos amados. Cómo se engañan a sí mismo, porque es el mismo hombre que elige el estado de ser; es su carácter, es su imagen la que se representa ante el mundo, ante el mundo material.

Hermanos míos, ¿por qué hay lo contrario de lo positivo? Porque, eso es lo que has pensado y eso es lo que se está realizando. ¿Por qué en lugar de los acontecimientos negativos, no vienen acontecimientos positivos? Porque no es eso lo que has construido, sino lo otro, eso es, mi pueblito amado. En masa, un acontecimiento grande, es un acontecimiento en masas, de hermanos que están provocando una precipitación grande ante la vida. Es como si entre cien hermanos, tomaran una gran roca y la levantaran y la arrojaran hacia arriba, y de regreso les cayera encima. Así, también es cada tragedia de este mundo, de esta vida; eso es lo que tiraste al aire y vuelve a ti; eso es lo que está aconteciendo a nivel mundial, a nivel general. Todos estos desbastes de hermanos, desbastes de

cuerpos son realizados por vosotros mismos. Pero aun te digo que es parte de tu desengaño, aun lo que parece ser malo, también es un proceso de cambio, de evolución, de desengaño de la vida. Amados hermanos, pues espero que estés entendiendo que todo eres tú, que todo lo has realizado vosotros.

¿Quién dice que existe un SER maligno, un solo SER que ha creado la maldad? No, mi pueblo amado, Yo te digo que no, que todos son mezclas de vida, de vida real, y así como un hombre se ha convertido en maldad, así también vosotros; y así, toda mi amada Humanidad lo puede hacer y lo ha realizado. Pero no le echéis la culpa a un solo SER, no, mi pueblito bien amado, también sois vosotros responsables. Pero, así como vosotros buscáis el arrepentimiento, también aquello lo puede hacer y lo hace, o no lo puede hacer porque no lo desea. Pero esto ya es parte de sí mismo, pero ambos saben la verdad y a dónde van y qué es lo que forman cada uno de vosotros.

Benditos sean todos, espero que estén aprendiendo esta enseñanza que parece adversa ante vosotros; pero estúdiala y verás lo positivo que resulta en tu vida. Amados hermanos, fíjense pues bien vosotros, ¿qué es lo que quieren?, ¿qué es lo que desean?, ¿qué futuro deseas? El futuro eres tú mismo. Ya te digo, todos forman un futuro, todos tienen un futuro. Si deseas que mi futuro sea el tuyo, tienes que hacer lo que Yo he hecho para que sea tu futuro el mío, obsérvenlo bien, hermanos amantísimos. Pero, cada uno a través de sus formas de creencias individuales forma un futuro. El futuro universal es este que Yo te digo: igualdad, concordia, misericordia, bondad, verdad, amor; ese es un futuro universal donde todos deben penetrar y ser siempre y para siempre. No como el de hoy en vosotros, amados míos, porque cada uno forma un pequeño futuro de sí mismo. Porque, el que no tiene amor puede tener paz, y el que no tiene amor puede faltarle lo otro. Pues tienes que aprender a alcanzar todas las cosas perfectas, para que te seas convertido en lo perfecto y vuelvas al camino de regreso de donde has sido, perfección, amados míos.

Mientras, estarás vivenciando imperfección de tu vida, cosas imperfectas mirarás y vendrán a tu vida, porque son tus creaciones, y así vivenciarás ese mundo, mientras lo vivas te sentirá pesado ante la vida. Hermanos míos, así les digo a vosotros que lo estás viviendo; porque estás vivenciando vidas, está llegando a vuestra vida, a vuestro mundo, lo que ya soltaste, te digo, una vez. Así como los hombres sueltan al espacio, a las órbitas, aquellos pequeños objetos para que analicen su propia tierra, así, también vuestras mentes.

He aquí pues, que este es mi saludo, este es mi convivio que Yo hago con vosotros, con cada uno de vosotros. Piénsenlo bien, amados hermanos, y traten de ser mejores, siempre; porque de eso depende tu buen futuro, tu buena vida. Nadie te dará vida, nadie, no de la nada te llegará la felicidad, ni la ternura, ni tu gozo; siempre será de ti, siempre será desde lo más profundo que venga y pueda relucir a lo externo. Así que ya lo saben vosotros, hermanos amantísimos, porque a eso vengo Yo, a quitar la venda de los ojos de tu mente, de tu espíritu, para que ya no vivas engañado, para que ya no te engañes a ti mismo. Como mis hermanos están engañados que hay un mundo nuevo para ellos, sí, pero ese mundo nuevo tendrá que salir de sus propias mentes, de sus propias conciencias, de sus arraigos de sí mismo. Ese mundo nuevo, tendrá que ser provocado por sí mismo, hermanos amados, y si en caso que existiera, tendrían que hacer, cada uno, un proceso de limpieza para poder penetrarlo, porque de lo contrario tampoco podrías. Así que, tú eres la salvación de ti mismo, tú eres, verdaderamente, todas las cosas, pero nadie te dará la salvación, la salvación no te la dará nadie, solo tú mismo. ¿No eres tú quien haces las cosas? ¿No eres tú el que maldices? ¿Y no eres tú el que tendrás que arrepentirse y bendecir para que cambies? ¿No eres tú, pues, el que odias y el que tendrás que amar para que digas que has cambiado? ¿Cuántas veces Yo te he hablado del amor y de mi amor? Pero esto no basta, no, mi pueblito amado, mi amor es mi amor, Yo lo he realizado y he aprendido a amar, amar verdaderamente.

Ve, mi pueblito amantísimo, que vosotros eres padre, eres tutor de tus hijos, y ya ves que el día de hoy hacen de acuerdo a su voluntad, y cuando escogen un mal camino, por mucho que les hables, no lo toman, no lo entienden. ¿Ya ves? Sino hasta que vienen los golpes, por su elección, toman y quieren un camino diferente. Sí aun hasta vosotros mismos, porque vosotros fuisteis hijos y hoy sois

padres y por ahí mismo pasasteis y estáis pasando todavía. Unos que sí y otros que no, pero aun vosotros tienes tus caídas y ya ves que me habéis escuchado tanto tiempo y no me habéis tomado.

Porque has establecido una vida en ti, que para ti es buena, pero siempre es errónea, y al final sigue siendo buena porque es tu proceso de aprendizaje, porque cada quien elige una forma y realiza una forma. Es necesario que el que busca el sufrimiento le venga y que por ahí se redene, pero mientras sufrirá. Pero hoy, hay quien antes busca siempre elegir el buen camino para no sufrir demasiado y sobrellevar su vida amorosamente y no es necesario que pase por donde otro pasó para encontrarse así mismo.

Hermanos, pues Yo solamente les enseño el camino, porque Yo no vengo, tampoco vengo a presionarte en tu vida, solo vengo a dialogar, solo vengo a palabrear con vosotros y a enseñarte de mi mundo. De cómo han sido los procesos para encontrar una dicha y ejecutar una felicidad y una eternidad palpable. Pues Yo les enseño mi camino, pero de vosotros depende elegirlo y como siempre lo habéis hecho, elegir; y eliges tu camino. Bendito sean todos, mis bien amados, y mi bendita humanidad también y todas las cosas, porque TODAS LAS COSAS SON MI PADRE, Y COMO YO SOY EN MI PADRE, ASÍ, SOMOS TODOS Y ES TODO.

Hermanos amantísimos, así espero que vosotros te vayas entendiendo a ti mismo. Ya les digo, no busques entender a nadie, busca siempre entenderte a ti; no riñas con nadie, riñe con ti mismo, contigo, mis bien amados. He aquí, no caviles contra nadie, cavila contra ti mismo; no analices a nadie, analízate a ti mismo, y de ahí vendrá lo demás. Si te conoces a ti, conocerás lo de fuera; si te entiendes a ti, entenderás las cosas pero si te entiendes verdadera y amorosamente, no como hoy te entiendes. Este es mi regalo. Benditos sean y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.